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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
PROPRIEDADE DA PRAÇA LEONOR MENDES DE BARROS, 
NA VILA SANTA CECILIA 

 
                                  Considerando que, há vários meses, moradores 
das proximidades da Praça Leonor Mendes de Barros, na vila Santa Cecília, 
cobram, com plena razão, melhorias naquele espaço público; 
 

                                       Considerando que aquela praça já foi, décadas 
atrás, cartão postal do município por sua beleza natural e a existência de 
uma fonte luminosa, que atraía centenas de pessoas de toda a região; 
 

                                      Considerando que, há muitos anos, a praça está 
completamente abandonada e não recebe nenhum tipo de melhoria ou 
revitalização por parte do Poder Público Municipal; 
 

                                      Considerando que até mesmo os brinquedos 
existentes no bairro, que atraíam muitas crianças, foram retirados por falta 
de segurança e jamais foram recolocados; 
 

                                      Considerando a iluminação precária daquele 
logradouro público; 
 

                                      Considerando que o abandono e a precária 
iluminação passaram a representar risco e medo aos moradores vizinhos 
em razão da freqüência de desocupados e usuários de drogas, que 
ameaçam a segurança dos moradores e até de pedestres que passam pela 
praça; 
 

                                     Considerando ainda que o local é uma 
importante via de acesso diário de centenas de estudantes para chegar a 
três escolas existentes nas imediações: Colégio Ipê, Escola Estadual Clybas 
Pinto Ferraz e Escola Estadual Lucas Thomas Menk; 
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                                       Considerando, no entanto, a falta de 
informações sobre a posse e propriedade da área onde está localizada a 
praça Leonor Mendes de Barros, na vila Santa Cecília. 
 
                                       Requeiro, conforme preceitua no Artigo 194 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal, após aprovação desse Colendo 
Plenário Parlamentar, do Prefeito Ricardo Pinheiro Santana, Chefe do 
Poder Executivo, informações, com riqueza de detalhes, sobre a real posse 
e propriedade da referida área e se existem planos de revitalização daquela 
praça na atual Administração. 

 
                                  Sala das Sessões, em 27 de maio de 2013. 
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